
Rita Bottiglieri:«Pino Dordoni fu per me un esempio di grandezza unica»

   Rita Bottiglieri, l'indimenticabile atleta, poliedrica, generosa, titolata, che con la sua lunga
attività ha onorato la maglia azzurra della Nazionale, ci ha fatto avere qualche riga di ricordo
personale di Pino Dordoni, che volentieri riportiamo in questo nostro spazio. Grazie, Rita!

  

   "Averlo conosciuto in FIDAL come coordinatore del Settore marcia agli inizi del mio percorso
lavorativo in Federazione e stata una cosa davvero speciale. Conoscevo il suo valore da atleta
ma scoprirne anche il suo valore umano in un altro ruolo, e una cosa che non dimentico.
Sempre garbato, sempre misurato nei modi. Era un esempio di grandezza unica "
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